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PERioDO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 


Inleio 9:37 


o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES tomou a palavra com egando por formular 

votos de r<3pidas melhoras de saude ao Senhor Presidente da Camara, permilindo 

desse modo 0 seu rapido regresso. Tratar-se-a de uma ligeira doenga, de qualquer 

forma e sempre bom le-Io no seio desta Camara Municipal e portanto 0 seu voto 

pessoal e 0 do Partido Socialista €I que recupere rapidamenle a sua forma fisica. 

Obviamente que isto nao significa que nao sejam, do ponto de vista polillco, opositores 

elaros e que, como tem dito muitas vezes, nao aprecie ate algumas das express5es 

pClblicas que 0 Dr. Antonio Capucho faz em relagao ao Partido Socialista. Mas isso €I 

um aspecto, mas do ponto de vista pessoal deseja-Ihe rapidas melhores ate porque 

considera que ele fez falta ao convivio desta Camara Municipal. A segunda nota que 

gostaria de salientar tem a ver com a seguranga e a protecgao civil. Todos sabem que 

houve algum alarmismo em relagao a algumas situagoes de seguran98 aqui no 

Concelho e pensa que as respostas foram ate excessivas e isto acabou por se reflectir 

na questao do incendio que deflagrou ha poucos dias na Serra de Sintra, porque a 

resposta foi tao rapida e com tanta for98 que quase se atreveria a dizer que 

eventualmente se atrapalharam os meios envolvidos no combate ao fogo. Mas, na sua 

opiniao, isso decorre da algum alarrnismo que foi divulgado em rela9ao a Cascais e 

pensa que isso nao e muito vantajoso, e que quando houver alguma situagao em 

termos de seguranga ou de prolecgao civil que se devera fazer as coisas com alguma 

discri9ao. De qualquer modo, destacava a rapida resposla do Governo do Partido 

Socialista nestas situa90es, ate provavelmenle em excasso. Um;:! lerceira nota que 

gostaria de expor, tem que ver com 0 plano de contengao financeira que foi aprovado 

pela camara e Assembleia Municipal. Costuma fazer as suas interven90es de 

improviso mas neste caso, dada a importancia da materia, preparou um texlo e que 

passava a ler: "A Camara Municipal de Cascais aprovou, com os votos contrarios do 

Partido Socialista um plano de contengao financeira a que quis atribuir a designa9ao 

de "Projecto de Coesao, Sustentabilidade e Desenvolvimento" (PCSD). A tranquilidade 

com que 0 PS assumiu uma posi9ao globalmente desfavoravel, face a este 

documento, e um contributo construtivo para a clarificagao de prop6sitos e para a 

explicitagao de uma outra via para a melhor gestao dos dinheiros publicos no 

concelho. Fizemo-Io com a mesma perspectiva positiva com que, em devido tempo, 

apresentamos uma alternativa, global e delalhada: e mantendo 0 mesmo empenho 

com que contribulmos para melhorar 0 documento iniclal apresentado pela coligagao. 



o PS declarou e reafirma, de forma inequivoca, que a sua posh;:ao decorre, tao s6, de 

constatar que uma excessiva falta de rigor e multiplas opacidades, contribuem para 

que 0 PCSO se consubstancie num rol de duvidosa utilidade se nao mesmo de alguma 

perigosidade. A falla de rigor, refere-se, essencialmenle, ao facto de que, a 

generalidade das medidas proposlas, neste plano de contengao, nao se encontra 

devidamente objectivada, possibilitando, por isso. interpreta«oes ambfguas e 

quantifica«oes diametralmente diversas, A opacidade e a caracteristica de um grande 

conjunto de medidas, cujo prop6sito nao a evidente, e a tambam, 0 tom geral de um 

documento, amorfo, sem ambi<;:ao, onde nao se vislumbra um claro sentido 

estrategico, nem uma orienta«ao mobilizadora, ou sequer um compromisso de 

desenvolvimento para Cascais e para os cascalenses, Na realidade, 0 PCSO mais nao 

a do que uma enumera,.ao de medidas avulsas com que a Camara se propoe poupar 

verbas para fazer face a preocupante situagao financeira em que se encontra. Nao 

basta dizer que Cascais esta melhor que outros concelhos. 0 que importa a a situa<;:ao 

estrutural de Cascais. Mas, 0 que podia ser um programa fuhdamentado e 

calendarizado, susceptfvel de rendibilizar recursos, de mobilizar a participa<;:ao e a 

criatividade dos Irabalhadores da Camara, bem como dos municipes, redunda, afinal, 

numa dispersao de enunciados, cujas efeclivas consequencias se anteveem 

globalmente gravosas para 0 futuro de Cascais. Este 'Projecto' nao responde, com 

clareza, nas areas onde mais se justificaria uma actua<;:ao incisiva e decidida por parte 

da Camara. E hoje genericamente reconhecido que um dos problemas que afecta a 

Camara, tanto do ponto de vista financeiro, como ata da sua credibilidade, a a 

prolifera<;:ao de Agencias e Empresas Municipais, constituidas nos ultimos anos, com 

prop6sitos e resultados que, no minimo, escapam a compreensao da maioria dos 

cascalenses. Sendo este um dominic essencial para recuperar 0 equilibrio e dinamizar 

o funcionamento da Camara nao se pode deixar de constatar, com estranheza, 0 facto 

de a actual maioria PSO/COS ter, aqui, recusado assumir objectiv~s transparentes e 

calendarizados, Ainda que recorrendo a uma ret6rica em que reconhecem os 

provaveis danos causados pela multiplica<;:ao destas entidades, os dirigentes 

autarquicos nao quiseram, ou nao ,puderam, explicitar prop6sitos e compromissos 

rigorosos para a correc<;:ao urgente da actual situa<;:ao, Tambem no que respeita a 
inequivoca valorizaQao dos recursos humanos existentes na Autarquia, e a 
consequente erradica<;:ao da politica casuistica de contrata90es estranhas ao quadro 

camarario, a posiQao adoptada pela maioria nao parece compaginavel com 0 bem 

comum. Nao se compreende ainda a dificuldade da maio ria em assumir referenciais e 

clara e q",antificada aposta em medidas de apoio social, tao necessarias nesta fase 

em que a crise econ6mica afecta a vida de tantos cascalenses. A este conjunto, 
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desarticulado e efemero, de medidas que, apesar de eventualmente danosas, nao se 

constituem como urn instrumento integrado e eticaz para responder a gravidade da 

situa<;ao tinanceira caman3ria, quis a actual maioria dar uma dimensao de Estado. 

Acrescentou-Ihe urn aeervo de frases sonantes, sem qualquer significado real, onde a 

par do apelo a "um novo paradigm a de desenvolvimento e um novo equilibrio, assente 

(. . .) em compromissos entre as fonias do traba/ho e as do capita!' recupera a sua 

costumeira e gasta argumentagao, de que todos os males de Cascais adv9m do 

Governo nacional, afirmando que a gestao camararia cascalense "e a {mica que se 

tem mantido na /ideranr;a dos indicadores de performance econ6mica e financeira". 

Mas, nem assim, consegue disfargar que 0 seu plano/rol de austerldade nada tem de 

coesao ou de sustentabllidade e, muito menos, de desenvolvimento. Eo neste quadro, 

que a posigao, sempre construtiva, do Partido Socialista de Cascais, s6 pode ser a de 

dizer que este "Projecto' nao serve e de, simultaneamente, alertar a sociedade civil e 

empresarial para as consequenclas 'gravosas que tal "Projecto", se tlver alguma 

concretiza9ao, Implicara para 0 futuro de Cascais e dos cascalenses. Esta e a atitude 

responsavel do Partido Soclalista para construir um futuro com mais esperange para 

Cascais e para os cascalenses. 

O,SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA tomou a palavra, lembrando que h8 umas 

reuniees atras se tinha chegado a acordo sobre 0 timing do agendamento de 

pr6postas para as reuniees de Camara e da sua subsequente distribuigao pelos 

Vereadores. Verifica que nesta reuniao voltaram a ocorrer os atrasos que 

anteriormente ocorriam e ate com cenarlos que nunca se tinha verificado, com pontos 

retirados e voltados a ser agendados e existem, pelo menos, sete pontos cuja 

docurnenta.9ao foi claramente entregue fora dos prazos que estao estabelecidos. Em 

relagao a esses pontos, manifestava a sua indisponibilidade para participar na 

discussao e votagao dos mesmos, porque Ihe parece que se nao se cumprir 0 

regimento desta Camara Municipal, conforme ticou estipulado, nao faz sentido que se 

possa votar em consciencia e com 0 devido conhecimento estas mesmas materias. 

Para alem dlsso, voltou outra vez a asslstir-se a urn cenarlo de prolifera9ao de pontos 

previos, algo que ja tinha salientado em reunlees anteriores, e que volta agora a faze

10. Lembra que estas reunlees publicas de Camara ou seja reunl5es que natureza 

tiverem, a realidade dos pontos previos implica que estes mesmos assuntos nao 

sejam disponibilizados no edital publico da convocat6ria da reuniao de Camara. Dai 

que !he parege extremamente contra-producente que se utilize este meio quando Ihe 

pareee que todos os assuntos -ou pelo menos a grande maioria dos assuntos que 

estao agora a ser agendados como pontos previos- poderiam perfeitamente, com a 

devida planitica<;ao, ter sido incluidos na Ordem de Traba!hos. Existem inclusive como 
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pontos previos situar;6es importantes que deveriam ter side analisadas com a devida 

cautela e que, com a entrega em cima da h~ra, nao houve oportunidade de 0 fazer. 

o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA solicitou que 0 Sr. Vereador sinalizasse 

quais eram os sete pontos que considera terem sido entregues fora de tempo. Quanto 

aos pontos previos, quando se entrar na sua discussao, entao falar-se-a deles. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA esclareceu que nao se estava a referir ao 

merito dos pontos previos em causa, mas sim a utiliza9ao deste metodo de 

agendamento. Quanto aos sete pontos, sao; 4.2.13,7.1.9,10.5.8,11.1,11.2.18.1 e 18.2. 

Para ah3m disso, verifica tambem que ha um conjunto imenso de pontos que sao 

retirados, dado que nao foram devidamente cabimentados. 

o SR. VEREADOR JOAO SANDE E CASTRO infonnou que decorreu na passada 

Segunda-feira acerim6nia de lan9amento da primeira pedra da piscina dos Bombeiros 

de Cascais, que sera um investimento assegurado a 100% pelo Municipio de Cascais. 

Trata-se de um investimento que a Associayao ja aguardava ha varias decadas e em 

que agora se reuniram finalmente as condi90es para se poder avanr;ar. Preve-se que 

as obras decorram durante este ana e por todo 0 pr6ximo ana e que finalmente em 

2012 a Associar;ao Humanitaria dos Bombeiros Voluntarios de Cascais passe a ter a 

sua tao ambicionada piscina, permitindo-Ihes desse modo passarem a desenvolver 

oulras actividades e designadamente passar a ter outras condi95es ,Para desenvolver 

as suas actividades no ambito da saude, que ja hoje desenvolvem, para alem da 

vertente desportiva, quer de manutenyao e laser, quer mesmo de competiyao. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA interveio, comer;ando por agradecer as 

palavras do Sr. Vereador Alfpio Magalhaes de votos de melhoras do Senhor 

Presidente da Camara. Em rela980 a interven980 do Sr, Vereador acarca da 

seguran98 e do,S fogos, entende ser imprudente juntar a quest80 da seguran9a, 

nomeadamente a situa980 que ocorreu na Praia do Tamariz, com 0 fogo que ocorreu 

na Serra de Sintra. Sao situa90es totalmente distintas e, come9ando pelo incEindio, 

gostaria de salientar que a resposta nao teve rigorosamente nada a ver, ate porque 

nao depende das mesmas hierarquias como 0 Sr. Vereador saben§., e portanto nem 

sequer se poderia considerar que a mesma hierarquia tinha, por via de uma, reagido 

da forma, como 0 Sf. Vereador disse, "excessiva" no incendio. Nos incendios nao sabe 

o que e que sao formas excessivas, 0 que sabe e que e precise apagar 0 fogo e 

naquele caso as condi90es eram extremamente adversas, dada a inclina9ao do 

terreno e pera possibllidade de, na descida da en costa pelo incendio, poder vir a 

afeClar bens e pessoas 0 que obviamente e tudo 0 que ninguem certamente deseja e, 

p~r isso, 0 que gostaria era de deixar novamente um louvor as for98s envolvidas no 

combate ao fogo, quer os bombeiros, quer toda a componente da protec9ao civil, que 
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responderam de imedialo, embora com alguma fruslra~ao por via das condi~oes 

morfol6gicas do lerreno nao permitirem uma inlerven~ao tao rapida estando la os 

proprios meios. Por outro lado, repudiava de fonma mUito veemente tudo aquilo que 

possa ter provocado aquele tipo de incendio que nao deve dar nenhuma margem de 

tolerancia em relagao a essas matarias por parte das autoridades de seguranga. Em 

relagao aPraia do Tamariz, nao sabe a que alarmismo e que 0 Sr. Vereador se refere, 

nao sabe se foi ao facto de 0 proprio Ministro ter a no~ao que tinha de se deslocar ao 

pr6prio Concelho de Cascais para vir tratar do assunto, mas ai a Camara esta solidaria 

com 0 Sr. Ministro, ao contrario do que pode parecer das palavras do Sr. Vereador, 

porque consideram que a situaifaO requeria, de facto, a vinda do Sr. Ministro, bem 

como do Sr. Director Nacional da PSP, ao Concelho de Cascais, como eles proprios 

decidiram, e portanto nao viram nesta atitude quer do Sr. Ministro, quer do Sr. Director 

Nacional da Policia. nenhum tipo de alarmismo. Pena e que tenha side por reacifao e 

nao por aCifao e essa acgao e que. de facto. tem falhado em relagao ao Concelho de 

Cascais tal como tem falhado de uma forma geral em rela~ao ao Pais como todos 

sabem. mas esta em crer que mais vale tarde do que nunca, embora tambem 0 povo 

diga que "casa assaltada. trancas na porta" e portanto neste casu 0 que se pretendia a 

. \jl,le a "casa nao tivesse side assaltada" e nao fosse preciso agora vir este refon;:o de 

meios. porque na verdade eles ja deveriam existir no territ6rio h8 algum tempo e 0 

-Pilrtldo Socialista de tao Gioso que esta das suas rela~oes com 0 governo central • 

. deveria entao sim preocupar-se era que se pudesse fazi;lr por ac~ao e nao por 

reacgao, sabendo ainda tudo aquilo que a Camara Municipal de Cascais tem 

disponibilizado, nomeadamente a construgao da lamosa Esquadra de Cascais, cuja 

obra se arrasta hi! muitos anos, por inoperancia nao s6 deste .govemo, como dos 

diferentes governos que 0 antecederam e que a Camara Municipal de Cascais, em 

mais um acto de disponibilidade e de poder contribuir :para que as coisas se 

ultrapassem. cedeu a um fundo de investimento imobiliario ~porque 0 Governo agora 

faz essas parcerias publico-privadas dessa maneira- 0 pr6prio terreno. porque de outra 

forma 0 Governo nao conseguia vender a Esquadra a esse fundo de investimento 

imobiliario e depois aluga-Ia do mesmo modo. Portanto esta 0 pr6prio Municipio a 

contribuir com patrimonio proprio para resolver um. problema que e da 

responsabilidade e da competencia do Governo do Pais e sabre isso nunca se ouviu 

uma palavra da parte do Partido Socialista. Sobre a lerceiro ponto abordado pelo Sf. 

Vereador Alipio Magalhaes. compreende a forma como 0 Partido Socialista geriu mal 

inlernamente este processo do Projecto de Coesao Sustentabilidade e 

Desenvolvimento e das clivagens que ele geroo dentro do PS. Agora, pior do que 

cometer erros e repetir erros e parece-Ihe que esla declara~o agora do Sr. Vereador 
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Alipio Magalhaes e mais um arro do Partido Socialista na abordagem do PCSO -um 

erro clamoroso- mas cem os erros dos outros, nomeadamente da oposiyiio, pode bem 

e na politica ale costuma dizer-se, quando vires 0 adversario cometer erros nao 0 

alertes, deixa-o conlinuar a comeler esse erro, porque cada vez se vai afundando mais 

e desviando-se, ao fim e ao cabo, daquilo que sao os seus objectivos. De qualquer 

dos modos, nao pode deixar passar em claro duas ou Ires questoes, porque ai 

revelam alguma irresponsabilidade do Partido Socialisla e alguma desonestidade 

politica e inlelectual no documenlo que 0 Sr. Vereador acabou de ler. Por exemplo, 

nao pode deixar passar em claro novamente a afirmacao sobre a falta de rigor e das 

multiplas opacidades, ainda por cima tendo em conta as proprias propostas que 0 PS 

fez, que nao tinham rigor rigorosamente nenhum, e de opacidades tinham, pelo 

menos, tantas quantas aquelas que possam eslar a acusar no documento, ale porque 

nas 37 medidas, como ia foi dito bastas vezes, 25 foram assumidas propostas pelo 

Partido Socialista. Portanto se ainda assim fosse, 0 que se poderia concluir era que 0 

Partido Socialista era responsavel pela opacidade de mais de dois terlios daquilo que 

e 0 peso. 0 que 0 Partido Socialista nao estava aespera era que a maioria tivesse a 

abertura suficienle para incorporar tantas proposlas quanta aquelas que 0 Partido 

SociaJista formulou, mas esqueceu-se de internamenle falar com a sua oposlliao e 

portanto tem agora esse problema interno para resolver. Mas, de facto, aquele Plano, 

quer 0 PS queira ou nao queira, esta vinculado nele em mais de dois ter90s das 

medidas que la estao previstas. Por outro lado, diz-se que nao se encontra 

objectividade, mas a verdade e que e aquilo que de facto na proposta do Partido 

Socialista nao eslava colocado. Depois uliliza chavOes como de 0 documenlo ser 

"pouco ambicioso". Tomara que 0 Governo do Pais -ja que lanto 0 Sr. Vereador falou 

nele- fosse um pouco mais ambicioso do que aquilo que foi porque de facto, 

comparado com este Plano, esla a anos-Iuz, alias como demonslram as conlas do 

Estado ao mes de Junho. De qualquer dos modos, 0 que Ihe goslaria de di2er e que 

nao vale a pena de futuro esle tipo de colaborayoes; e face a intervenyaO do Sr. 

Vereador nesta reuniao e porque as pessoas tem de ser respons8veis por aquilo que 

dizem, val publicar a correspondencia trocada entre 0 Partido Socialisla e esta maioria, 

sobre esla maleria. Foi coisa que nao fez ale hoje de modo ale a proleger a propria 

relayiio e a propria forma de relacionamenlo entre partidos. Mas vai publicar, quer 0 

texlo que 0 Partido Socialista mandou como introdul6rio -ja que questionou hoje 

tambem a propria questao do lexlo, chamando-Ihe um conjunto de frases sonantes e 

uma megalomania nacional- que e para as pessoas verem qual entao a megalomania 

do PS, porque acaba por se criticar a si pr6prio na forma como plJs 0 texto, parte 

desse texlo do PS foi incorporado no PCSD, e por aqui se pode ver 0 despudor do 

6 



'-'; 

-.- ~ 

Partido Socialista quando faz a leitura que acabou de fazer. Mas val publicar de uma 

vez por todas toda a correspondencia trocada com 0 PS na negoclayBo, que da sua 

parte foi de boa fe, e da parte do PS tambem reparou que foi de boa fe, mas ha 

alguma coisa que esta a alterar isso e a boa fe do PS esfumou-se apenas e s6 

naquela negociayBo como se pode ver na reuniBo da Assembleia Municipal em que 

membros da Assembleia eleitos pelo PS nem s9uberam ler 0 documento e continuam 

a insistir em mentiras quando foi depois demonstrado que aquilo era, de facto, uma 

mentira utilizando 0 ultimo momenta que eles pensavam que era para atacar, de forma 

errada como depois foi reconhecido no final da reuniao e Ihe vieram pedir desculpa ja 

na rua, porque de facto nilo era assim como eles estavam a dizer·la dentro. Portanto 

vai divulgar aquilo que foram as propostas do Partido Socialista, que e para lodos 

saberem 0 que e que e 0 discurso do PS na Camara e hOje, e aquele que foi feito na 

Assembleia Municipal e aquilo que e a verdade,' porque contra faclos nBO M 

argumentos. Agora face a isto pessoalmente deixara de ter a abertura e a 

disponibilidade para tratar com 0 Partido Socialista assuntos desta natureza, porque ja 

viu que 0 PS nao tem 0 mesmo comportamento e a mesma atitude de forma 

responsavel eleva estas Goisas imediatamente para a politiquice e nisso 

pessoalmente nao esta interessado, para mais quando manifestaram ja por varias 

vezes total abertura para fazer este tipo de negociay6es com 0 Partido Socialista, 

reeeber os seus contributos, como se recebeu da CDU, alias quer esta colJgayao, quer 

o proprio Bloco de Esquerda acabaram por se abster na votayilo do documento na 

Assembleia Municipal, ° que deve ter deixado 0 Partido Socialista bastante 

incomodado. Portanto da sua parte, passa a ter indisponibilidade total para este tipo 

de situayoes, porque ja percebeu que ° Partido Socialista nBo tem uma lideranya forte 

em termos de Cllmara versus Assembleia Municipal, que quando se tala com 0 PS se 

lem de falar com varios partidos socialistas, e depois ve quais sao as reacy6es ainda 

assim do Partido Socialista com quem se tinha analisado e discutido tudo islo. 

Portanto, vai publicar tudo, fica tudo a vista de toda a genie e depois ver-se-a quem e 
que tem as multiplas opacidades, quem e que tem lalla de rigor, quem e que tem 

pouca ambiyao e quem e que fala verdade e quem e que nao fala verdade. Sobre a 

intervenyao do Sf. Vereador Alexandre Faria, gostaria de dizer que tem toda a razao, 

mas nesle sentido: houve duas situayoes que motivaram isso. Poden'i verilicar-se que 

a Ordem de Trabalhos ainda foi assinada palo Senhor Presidente, portanto foi 

elaborada ainda antes do percalyo de saude que leve e por isso houve aqui alguma 

desconexao, nao no agenda mento, mas slm na disponibilizayao das propostas. De 

qualquer dos modos, as sele propostas que 0 Sr. Vereador referiu estavam todas 

disponibilizadas aos senhores vereadores desde as sels da tarde de Segunda-feira 
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passada, 0 que quer dizer que 0 regulamento foi cumprido escrupulosamente. As 

propostas que 0 Sr. Vereador referiu foram de facto as ultimas a serem 

disponibilizadas mas, ainda assim, dentro do prazo regulamentado. Sobre a questao 

dos pontos previos, independentemente de quando se entrar nesse capitulo se 

veriflcar caso a caso, gostaria de dizer 0 seguinte: 0 ponto previo deve ser uma 

excepgao; mas a verdade a que se trata da ultima reuniao antes das farias, em que 

algumas das situagoes, de facto, se acabam por desenrolar tambem por forga da 

pressao de se ir de farias e depois poderem acabar por ticar paradas que a tudo 0 que 

nao se quer. Portanto na altura da apresentagao das propostas lere oportunidade de 

explicar a urgencia no seu agendamento como pontos pravios e depois decidir-se-a 0 

que fazer. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA esclareceu que nao se queria alongar mUito 

sobre esla materia, mas queria esclarecer que 56 no decorrer de TergEl-feira de manha 

e que foram disponibilizados quatro dos pontos que referiu. Mas 0 seu pedido de 

intervenyao tinha por motivo outra situagao: He urn tempo atras a Camara Municipal 

aprovou urn protocolo de coopera9ao com a .Cidade de Bolama na Republica da 

Guine-Bisssau e, na altura, na argumentagao que foi utilizada e na exposiyao que foi 

feita, falou-se e muito, sobre a questao da realizagao das eleic;;oes autarquicas, 

mormente p~r parte do Sr. Vereador Joao Sande e Castro, sendo que na altura 

pessoalmente tinha dito que haveria a intengao, por parte da Republica da Guine

Bissau, de realizar as eJeigoes ainda durante 0 ana de 2010. De forma que a com 

muita satisfac;;ao que informa agora a Camara Municipal que, por conferencia de 

imprensa promovida pelo Ministro da Administra9ao Territorial da Guine-Bissau, urn 

dos signatarios do pedido de geminac;;aoicoopera9aO que foi feito com Cascais, foi 

anunciado que as eleigoes se iraQ realizar em 2010 conforme estava planeado, entre 

os meses de Outubro a Dezembro, sendo que ja existe a disponibilizac;;ao da verba 

para 0 efeito -cerca de 300 milhoes de francos CFA- e depois havera ainda algum 

apoio internacional para 0 efeito. Gostava tambern de salientar que estas primeiras 

eleh;:6es autarquicas neste pais nao iraQ realizar-se em todas as cidades, uma vez que 

a prioridade sera dada apenas as cidades onde ja existam urn minimo de condi90es 

para funcionar urn municipio. Nas cidades onde nao haven:i elei90es, sera instalada 

uma comissao administrativa. As cidades onde se irao realizar as eleigoes e onde 

serao implementados os primeiros municipios sao: Bissau, Cati6, Bafala, Buba, 

Cachau, Cachumbo, Farim, Gabu, Quinhamel e Bolama. De forma que tudo indica que 

ainda esle ana Bolama venha a ter uma camara municipal resultante de elei95es, 0 

que emotivo de muita satisfac;;ao, atendendo ate ao proto colo de cooperac;;ao que asia 

Camara Municipal aprovou M poucas semanas atres. 
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o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA solicitou ao Sr. Director do Departamento de 

Assuntos Juridicos, Dr. Antonio Mota Lopes, que esclarecesse se as propostas 

referidas pelo Sr. Vereador Alexandre Faria foram disponibilizadas para consulta 

dentro dos prazos regimentais. 

o Sr. Director do Departamento de Assuntos Juridico$ inforrnou que, por mail 

remetido as 18:01 de Segunda-feira aos senhores vereadores, foi comunicado que os 

pontos estavam disponiveis. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA esclareceu que 0 mail das 18:01 de 

Segunda-feira, inforrnava que ainda faltavam disponibilizar oito propostas. 

o SR. VEREADOR ALiPIO MAGALHAES disse ter ouvido com a habitual atenyao a 

intervengao do Sr. Vice-Presidente e como sabe do ponto de vista pessoal tem muito 

respeito pela sua crave ira intelectual, politica e tecnica, mas obviamente discorda de 

tudo 0 que disse. Nalguns casos interpretou mal, noutros casos procurou tirar 

conclus5es diferentes das premissas que tinha apresentado apontavam. Em relagao a 

questao da seguranya, 0 que quis referir foi que 0 Govemo do Partido Socialista trata 

Cascais (e ia usar uma expressao carinhosa) com toda a atenyao. Eevidente que os 

m.ejos e recursos disponiveis do Pais, nao podem ser usados s6 para Cascais. 

Portanto a fungao do governo nacional e fazer a melhor gestao dos recursos, 

afectando-os a todo 0 territorio nacional. Eo al que esla a coesao nacional. Como e 
natural, pessoalmente tambem gostaria de ver mais seguranga nas ruas de Cascais. 

Mas. teconhece que ha, de facto, limitayoes e compete ao Governo (neste caso do 

Partido Socialista) fazer essa geslao e at nao M qualquer duvida que faz a melhor 

gestao e mais imparcial -alias provavelmenle um pouco parcial a favor de Cascais 

pelas raz5es que lodos conhecem. Em relayao ao incendio, e evidente que lodos 

estao satisfeilos com a resposta rapida e com a abnegagao dos meios humanos, com 

os bombeiros voluntarios, com os sapadores, com os homens que conduziam os 

tielic6pteros, com isso tudo. Mas a preocupayao em Iratar Cascais bem e tao grande 

que, repetia, eventualmente, houve excesso de meios, exactamente para que nao se 

diga que nao M. Portanto, a conclusao e: Cascais e tratada de facto muito bem por 

todas as instituiyoes, por todas as direcyoes-gerais, por todos os ministerios, quer se 

trate de questoes de seguranga, quer se trate da protecyao civil, quer se trate da 

saude. Em relayao a Esquadra de Cascais da PSP, 0 Sr. Vice-Presidente fez uma 

leitura um pouco abusiva. 0 que se passa e que foi necessario para agilizar 0 

processo -como se sabe esta esquadra e um processo com mais de dez anos

fazendo uma alterayao na afecta<;:ao, em termos de proprietario daquele terreno, 

porque as varias empresas a quem foram adjudicados os trabalhos para fazer aquela 

esquadra ao longo do tempo faliram. Nao vai agora referir que os govemos do PSD e 
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do CDS tambern nao foram capazes de desbloquear a situayao. porque ela de facto ja 

se arrasta ha muitos anos. Portanto que fique claro que todos estao interessados e 

pugnam para que a questao da Esquadra de Cascals seja rapldamente resolvlda, alias 

o Partido Soclalista votou favoravelmente a proposta de ·venda" do terreno para 0 

Fundo. mas nao se confunda esle Fundo com qualquer Fundo Imobiliano com 

interesses especulativos. a que se passou fol para urn Fundo que a detldo 100% pelo 

Ministerio das Finan<;as. que e gerido pela Parpublica. atraves de uma sua empresa 

que a a Sageslamo. Quanto ao Projecto de Coesao Sustentabilidade e 

Desenvolvimento, lembrava que ja elogiou varias vezes -e continuara a faze-la- a 

abertura com que 0 Sr. Vice-Presidente tern tratado alguns dos temas com 0 Partido 

Socialista e tambam seguramente da parte do PS leve sempre uma posi<;1io de 

abertura e construliva na abordagem de lodos os problemas e essa disponibilidade de 

trabalhar em favor de Cascais e dos cascalenses manler-se-a sempre. Eevidente que 

fica muito sallsfeito quando 0 Sr. Vice-Presidente diz que vai divulgar loda a 

correspondencia. a Partido Socialisla nilo tern nada que 0 possa envergonhar. Antes 

pelo contrario; tern orgulho em dizer que foi 0 Partido Socialista que proplls que nos 

protocolos de cariz social nao houvesse redu<;ilo, foi 0 Partido Socialisla que deu 

maior enfase ao apoio aSf' Casa da Miseric6rdia de Cascais e fizeram isso de uma 

forma franca e aberta e nas conversas enlabuladas, fizeram-no sempre sem qualquer 

intuito secundario. Fizeram-no sempre com a maior abertura. Alias na discussao 

havida, os princlpais pontos de divergencia -e esses e que sao importantes- foram 

aqueles que referiu. Ficam muilo conlenles que das 37 madidas, em 25 tenham sido 

aproveitadas algumas ideias apresenladas pelo Partido Socialista. A certa altura -e 

convem recorda-Io- 0 Vereador Alexandre Faria ate propos que houvesse mais tempo 

para burilar este projecto. de modo a que ainda fosse possivel 0 Partido Socialista 

tenlar convencer a maioria de que as aspectos fundamentais (que !em a ver com a 

valorizayao dos recursos humanos da Camara, com a questao das empresas e 

agencias municipais) pudessem ser melhor !ralados e obviamente haveriam outros 

aspectos noutros pontos que necessitavam tambem de alguma reformula<;ao, mas sao 

aspectos embora importantes mas com menos importancia. mas de qualquer modo 

necessitavam de ser aperfeiyoados e de facto a maloria nao teve abertura para fazer 

esse esforyo suplemenlar. Portanto 0 Partido Socialista deu todos os contributos e 

dara sempre que a maioria asslm 0 entenda, porque importa lembrar que os 

vereadores do Partido Socialista sao apenas Ires numa maioria de oito e portanlo nao 

tem nenhuma margem de manobra. Queria deixar uma outra nola sobre uma situayilo 

a que 0 Sr. Vice-Presidente ja a habituou que e. quando as posiyoes do Partido 

Socialista riao silo consonantes com 0 que pretende. apraveita para dizer que M 
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varios partidos socialistas em Cascais. De facto M, ha a Juventude Socialista, ha as 

Mulheres Socialistas e M 0 Partido Socialista propriamente dito. Depois ha as 

Secy6es, e tem uma outra coisa que e muito importante que e a pluralidade de 

opiniao, porque sao um partido democratico. Mas no essencial estao todos de acordo. 

Quando 0 Sr. Vice-Presidente refere que ha divergencias nao e isso. 0 que ha sao 

diferentes pontos de vista, 0 que e uma situa9ao diferente. Eventualmente podera 

haver uma ou outra situa9ao de cariz secunda rio. Agora nao precisa de dizer que 0 

Partido Socialista de Cascais tem lideranyas fortes ou nao porque as lideranyas nao 

se medem dessa forma. 0 Partido Socialista de Cascais sabe 0 que quer para Cascais 

e para os cascalenses e obviamente e isso que incomoda 0 Sr. Vice-Presidente e esta 

maioria: e que 0 Partido Socialista finalmente tem um projecto para Cascais e e um 

projecto que pensam levar apratica a partir de 2013. 

o SR. VEREADOR JOAO SANDE E CASTRO disse que algumas das afirmayoes 

produzidas pelo Sf. Vereador Alipio Maga/haes na sua intervenyao, com todo 0 

respeito, Ihe pareceram ate de certa forma delirantes. A primeira sobre 0 excesso de 

meios no cornbale ao incendio. Numa situayao desta natureza, dad os os antecedentes 

que ja houve naquela zona, por exemplo ha cerca de urna decada atres com um fogo 

de ;enormes dimensoes e outros que ocorreram tambem no passado, todos os meios 

que sao empregues ao mlnimo alerta, sao escassos, pois ao mlnimo alerta de 

in<;endio na zona do Parque Natural, todos os melos disponiveis devem de facto ser 

usados para acorrer a situayao, para Ihe por cobro rapidamente e desse modo evitar a 

sua propagayao, visto que depois se toma muUo diffcil controla-Io e extin~ui-Io. 

Portanto acha absolutamente bizarro que uma pessoa com responsabilidades ao nivel 

de uma Vereay80 e de um partido com peso eleitoral no Concelho de Cascais venha 

dizer que houve um excesso de meios num combale a um incendio, sabendo que este 

e um perigo muito importante a que Cascais esia sempre sujeito por ter uma zona 

importante de Parque Natural. 0 mesmo sucede tamMm quanto a questao da 

afectayao de recursos a Cascais, como se Cascais estivesse a pedir alguma coisa que 

nao fosse por direito proprio de Casca/s. De facto 0 que a Camara de Cascais pede do 

Governo e que ele pague aquilo que deve nos contratos que assinou com a Camara 

de Cascais e pague aquilo que a lei obriga a pagar e que 0 Governo nao paga, como 

seja a questao das verbas da Zona do Jogo do Estoril que cabem por direito proprio a 

Cascais. Nao se pretende qualquer beneficio ou excepyao ou colocar em causa a 

coesao nacional. Esta esla em causa e quando 0 Governo do Partido Socialista fecha 

escolas, quando fecha centros de saude, quando fecha equipamentos publicos nas 

pequenas terras do interior, tornando cada vez mais diffcil a vida nessas localidades, 

obrigando as famflias a deslocar-se muitos quilometros para levar os seus filhos a 

11 



escola ou irem ao medico, enfim a lerem a sua vida no dia-a-dia cada vez mais 

complicada 13 e obviamenle p~r esla situa<;ao de ser cada vez mais dificil viver no 

interior do Pals que as pessoas obviamente se vao deslocando para onde a vida e 
mais faeil 13 e legitimo que assim 0 fa<;am. Portanto se a ccesao nacional esta a ~er 

posta em causa e com essa politica do Governo de encerrar equipamento publico no 

interior do Pais e tomar a vida cada vez mais diflcil aos cidadaos no interior do Pais. 

Por ultimo, parece-Ihe tamham de certa forma bizarro que num plano de conten<;ao 

financeira, em que sao propostas 37 medidas, em 25 0 Partido Socialista diz que 

partlcipou nelas 13 que resultam de ideias suas, e depols no fim votam contra. Parece

Ihe que islo e de uma inccerencia total, porque nao chega a explicar porque e que vota 

contra, diz apenas algumas ideias vagas, que serla diferante, mas sem explicar muito 

bem no que e que seria diferente. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO lUZ disse que da intervenyao do Sr. Vereador 

Alipio Magalhaes reteve uma idela sobre aquilo que ele ccnsidera ser 0 "carinho' que 

o Governo do Partido Socialista tem por Cascais. Convem lembrar que esse "carinho" 

se tem manifestado do seguinte modo: Guarda Nacional Republicana - 30 novos 

efectivos, chegaram a Gascais mas nao tinham espayo para se instalar, a Camara 

. MuniCipal de 	Gascais teve de ceder um espayo nas oficinasda Gamara para eles 

pemoitarem; Ghove na Esquadra da PSP de· .Gascais, quando esta uma sede nova 

para ccncluir M mais de dez anos, para nao falar da aberra<;ao urbanistica que esta 

instalada naquele local. A solu<;ao fol instalar a parte administrativa da PSP num 

escrit6rio num Office Center em Gascais; Centros de Saude - se nao fosse a Cilmara 

Municipal de Gasca is a agarrar aste processo 13 assegurar a ccnstruQao dos Centros 

de Saude, hoje em dia ainda nao haviam os Centros de Saude, mas ainda assim 

ficaram a dever dinheiro a Camara 13 s6 pagaram mais tarde; Turismo de Portugal 

divida reccrrente e crescente ao Municipio de Gascais, ja nao falando da extinyao da 

Junta de Turismo da Costa do Estoril, em delrimento de outras que nao tElm qualquer 

sentido de existirem; Desinvestimento total na area da Juvenlude no Concelho de 

Cascais; EducaQao - agrupamentos escolares ccmpletamente bizarros que mais 

nenhum municipio vizinho tem; Desinveslimento no saneamenlo; Desinvestimento no 

paOG; No Parque Natural de Sintra Cascais, 0 Municipio de Gascais deixou de estar 

representado na Comissao Directiva 13 por fim, qual cereja no lopo do bolo, que foi de 

facto urn marco, ja que se esla a inaugurar praticamente a Funda9ao Chapalimaud, 

um centro de investigayao de dimensao inlemacional que foi um dos "carinhos' que 

pode por em causa grande parte do desenvolvimento do Goncelho de Gascais, que foi 

terem impedldo a sua instala<;llo no Goncelho de Gascais. Portanto silo um conjunto 
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de 'carinhos" do Governo do Partido Socialista que faz questao de deixar expressos 

em acta. 

A SR." VEREADORA MARIANA RIBEIRO FERREIRA esclareceu que a ACyao Social 

e uma prioridade do mandato deste executivo municipal, por decisao desta maio ria. 

Foi com este programa que se apresentaram ao eleitorado e epor isso que aqui es~o 

e as famflias que residem no Municipio e que beneficiam de apoio social, nao 

precisam das desonestidades intelectuais e demag6gicas que 0 Partido Socialisla 

utiliza para falar sobre este tema e aproveitava para acrescenlar a lista do Sr. 

Vereador Miguel Pinto Luz mais um ·carinho": 0 encerramento do serviyo local da 

Seguranya Social na Parede ede facto demonstrativo de como 0 Partido Socialista e 0 

seu Governo encaram 0 apoio social neste Concelho. Ou seja, com 0 encerramento do 

serviyo local da Parede, todas as familias que precisam de apoio da Seguranya Social, 

I~m de se deslocar a Cascais. 0 atendimento e muito deficitario e as situayoes de 

emerg~ncia que tem de ser asseguradas pela Seguranga Social nao 0 es~o a ser 

neste momento e se nao fosse a Camara Municipal e as suas equipas de intervengao 

s6cio-territorial, eslas famflias nao tinham uma res posta, e fa-Io em situayoes de 

emergencia. 

o SR: VEREADOR AUPIO MAGALHAES disse ficar satisfeito por ver que, de facto; 

apreciararn 0 carinho com que 0 Govemo trata Cascais. Mas as intervenyoes 

registadas fazem-no lembrar as pessoas que olham s6 para 0 seu umbigo e pensam 

que nao ha mais umbigos. De facto Cascais nao e 0 oasis, ao conlrario do que alguns 

dizem, faz parte do territ6rio nacional. Os cascalenses -nos quais orgulhosamenle se 

inclui- nao podem ser considerados pessoas aparte. Portanlo os recursos do Pais, e 

sabe-se que se atravessa uma situa<;;ao de crise, tem de ser afeclados com a melhor 

solugao de compromisso possivel, para todos os portugueses. Os vereadores devem 

procurar defender Cascais e os cascalenses, mas nao podem esquecet.a visao global, 

a visao de portugueses, a visao nacional. E 6bvio que nem tudo corre bem. Eo 6bvio 

que hfl dificuldades. Mas nao se pode querer ter tudo para Cascais e para os 

cascalenses. Pessoalmente goslaria mas nao pode ser e 0 Govemo tem essa funyao, 

que e uma funyao moderadora, uma fum;ao de justi<;;a social, uma funyao de equilibrio. 

o Sr. Director do Departamento de Assuntos Juridicos voltou a intervir para 

conigir a sua informa<;;ao anterior: dos sete pontos que 0 Sr. Vereador Alexandre Faria 

sinalizou na sua intervengao, tres (4.2.13,11.1,11.2) foram disponibilizados na 

Segunda-feira, confonmemail remetido aos senhores Vereadores as 18:01; Os outros 

quatro (7.1.9,10.5.8,18.1 e 18.2) foram disponibiJizados ao longo da manha de Terya

feira. Nesse sentido estes quatro pontos poderao eventualmente ser votados nesta 
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reuniao desde que dois tergos do numero legal dos senhores vereadores nao se 

oponham asua votagao. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA solicitou aos senhores vereadores autores 

das quatro propostas disponibilizadas ja fora do prazo, que informasse da necessidade 

'Urgente deles serem votados nesta reuniao. Se assim fosse, coloca-Ios-ia ainda como 

ponto previo; nao sendo urgente, entao passam para a proxima reuniao de Camara. 

Concluindo-se que e de manter a proposta inscrita na Ordem de Trabalhos sob 0 

numero 18.2, a mesma passa deste modo para ponto previo h)-. Quanto as oulras 

propostas e dada a intransigencia do Partido Socialista, passam entao para a proxima 

reuniao de Camara. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA esclareceu que da sua parte e como ja 

havia dito, nao tinha qualquer problema na votagao dessa proposta e quanto as oulras 

propostas, nao se lrata de qualquer inlransigencia, mas sim 0 cumprimento daquilo 

que havia sido estabelecido. 

o Periodo de Antes da Ordem do Dia terminou as 10:35 

- PONTOS PREVIOS: 

a)- CONCURSO PUBLICO PARA FORNECIMENTO DE SERVI';OS DE 

IMPREssAo EM REGIME DE OUTSOURCING. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposla em epigrafe, que foi 


admitida a discussao, por unanimidade, nos termos do art° 83° da Lei n° 169/99, de 18 


de Janeiro. 


Colocada a votagao, a proposta foi aprovada por unanimidade. 


b)- ACEITA.;Ao DOS TERMOS DO ACORDO DA EMPREITADA DE 

CONSTRU.;Ao DA "PASSAGEM PEDONAL INFERIOR DO PARQUE DE 

PALMELA" - OBRA N° 2.11.8.07. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi 


admitida a discussao, .com 3 abstengoes dos Srs. Vereadores Alfpio Magalhaes, 


Alexandre Faria e Teresa Gago do PS, nos termos do art° 83° da Lei n° 169/99, de 18 


de Janeiro. 


Colocada a votagao, a pro posta foi aprovada por maioria, com 3 votos contra dos Srs, 


Vereadores Allpio Magalhaes, Alexandre Faria e Teresa Gago do PS. 
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c)· PROTOCOLO ENTRE A CAMARA MUNICIPAL DE CASCAIS E A ASSOCIACAo 

CRIATIVA NO AMBITO DO PROJECTO HORTAS DE CASCAIS. 

o SR. VEREADOR MIGUEL PINTO LUZ apresentou a proposta em epigrafe, que foi 


admitida a discussao. par unanimidade. nos termos do art" 83° da Lei n" 169/99, de 18 


de Janeiro. 


Colocada a votagao, a proposta foi aprovada por unanimidade. 


d)- ASSOCIA!(AO DE MUNiCipIO PARA 0 ENSAIO DE MATERIAIS·AMEM 

DESIGNACAO DE UM MEMBRO DA ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL. 


A apreciac;:ao da proposta foi adiada para a proxima reuniao de Camara onde sera 


devidamente integrada na respectiva Ordem de Trabalhos. 


e)- AQUISICAO POR VIA DO DIREITO PRIVADO DE UMA PARCELA DE 

TERRENO. COM A AREA DE 24 M2, SITA EM MANIQUE DE BAIXO, FREGUESIA 

DE ALCABIDECHE, PERTENCENTE A JOSE SANTOS, DESTINADA A 
EXECUCAo DO PROJECTO MUNICIPAL DENOMINADO "CIRCULAR INTERNA 

DEMANIQUE". 

o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe. que foi 


admitlda a discussao. por unanimidade. nos termos do art" 83° da Lei nO 169/99. de 18 


de Janeiro. 


Colocada a votac;:ao, a proposta foi aprovada par unanimidade. 


f)- CONCESSAO USO PRIVATIVO DE UMA PARCELA DE TERRENO COM A 

AREA DE 2.611 M2, SITUADA NO LUGAR DA GUIA, LIMITES DO LUGAR DA 

TORRE, FREGUESIA DE CASCAIS, A ADMINISTRA!(AO DO CONDOMiNIO 

"VILLAS BONITAS", DESTIN ADA A PARQUE DE ESTACIONAMENTO. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epfgrafe, que foi 


admitida a discus sao. por unanimidade. nos termos do art" 83° da Lei nO 169/99, de 18 


de Janeiro. 


Colocada a vatac;:aa, a proposta fai aprovada par maiaria, com 3 votas contra dos Srs. 


Vereadares Alrpio Magalhaes, Alexandre Faria e Teresa Gaga do PS. 


g}- ALTERACAO DO ARTIGO 57°, REVISAO DO ARTIGO 124° DA TABELA DE 

TAXAS, LICEN!(AS, OUTRAS RECEITAS MUNICIPAlS PARA 2010 E CRIACAO DO 

ARTIGO 125°. 
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o SR. VICE·PRES/DENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi 


admitida a discuss eo, por unanimidade, nos tennos do art° 83° da Lei nO 169/99, de 18 


de Janeiro. 


A votac;:ao da proposta foi adiada. 


h)· ATRIBUICAo DE MEDALHA DE MERITO AO PRIOR DE ALCABIDECHE 

REVERENDO PADRE Luis DEJESUS. 

o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta do Sr. Presidente da 


Camara, face a ausenda deste, em epigrafe, que foi admitida a discusseo, por 


unanimidade, nos termos do art° 83° da Lei n° 169/99, de 18 de Janeiro. 


Colocada a votac;:ao por escrutinio secreto, a proposta foi aprovada por unanimidade. 
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3.DESPACHOS, NOTAS DE SERVIC;O: 

3.1. DESPACHOS. 

A G~.. o.F:i a_ 

3.2. NOTAS DE SERVIC;O. 

~c:::z:?~Y\~~v-S-~~~ 
4. GESTAO FINANCEIRA: 

4.1.2. CONTRATAC;AO DE EMPRESTIMO PARA AQUISIC;AO DE 36 FOGOS 

NO AMBITO PER POLIMA - S. DOMINGOS DE RANA, NO MONTANTE DE € 

995.409,00. 

4.2. GESTAO PATRIMONIAL: 

4.2.1. NOMEAC;AO DE REPRESENTANTE DO MUNiCipIO DE CASCAIS 

PARA ASSINATURA DOS ACORDOS DE INDEMNIZAC;AO PELA ONERAC;AO E 

CONSTITUIC;AO DE SERVIDAO ADMINISTRATIVA "REABILITAC;AO DO 

EMISsARIO DE SASSOEIROS". 

CAmara Municipal de Cascais - Minuta da Acts N'18 de 29 de Julho de 2010 m1 



4.2.2. AQUISICAO DE UM LOTE DE TERRENO COM A AREA DE 132,50 M2, 

SITUADO NOS LlMITES DO LUGAR DE SASSOEIROS, FREGUESIA DE 

CARCAVELOS, A CARLOS DA SILVA GUEDE~, DESTINADO A CONSTRUCAO. 

~~ =-----. '3, ~~. 'r""? ~ ~.f~ 
fo~ ~~/ fo-~ ~~-- -"-~ 
¥2r' ~ eS. 

4.2.3. AQUISIQAO DE UM PREDIO URBANO, SITUADO NA RUA VISCONDE 

DA LUZ, N°S 13 A 13-C EM CASCAIS, FREGUESIA DE CASCAIS, A. SANTA 

CASA DA MISERIC6RDIA DE CASCAIS, DESTINADO A. INST ALACAO DE 

SERVICOS MUNICIPAlS. 

4.2.4. CEDENCIA DE EQUIPAMENTO AO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE 

JOAO DE DEUS. 

4.2.5. CEDENCIA EM DIREITO DE SUPERFiclE DE UMA PARCELA DE 

TERRENO COM A AREA DE 2.653 M2, SITUADA NO LUGAR E FREGUESIA DE 

CARCAVELOS, AO CENTRO DE COOPERAQAO FAMILIAR, DESTINADA A 
CONSTRUCAO DE CRECHE E JARDIM DE INFANcIA. 

4.2.6. CEDENCIA EM DIREITO DE SUPERFlclE AO CENTRO DE 

COOPERACAO FAMILIAR - PEDIDO DE MORAT6RIA DO PAGAMENTO DA 

RENDA. 
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4.2.7. CEDENCIA EM REGIME DE COMODATO DE UMA PARCELA DE 

TERRENO COM A AREA DE 1.020, SITUADA NA RIBEIRA DOS MOCHOS, NO 

LUGAR E FREGUESIA DE CASCAIS, AO CORPO NACIONAL DE ESCUTAS 

(CNE) - AGRUPAMENTO 729, DESTINADA ACONSTRUCAO DA SEDE. 

4.2.8. CEDENCIA EM DIREITO DE SUPERFiclE DE DUAS PARCELAS DE 

TERRENO COM AS AREAS DE 540,00 M2 E 5873,00 M2, SITUADAS 

RESPECTIVAMENTE, NO CASAL DO GERALDO, F.REGUESIA DE 

ALCABIDECHE E NO LUGAR DA AMOREIRA, FREGUESIA DO ESTORIL A 
ASSOCIAI;AO DOS ANTIGOS ALUNOS DOS SALESIANOS DO ESTORIL, 

PARA ALARGAMENTO E CONSTRUCAO DE NOVAS INSTALACOES PARA A 

CRECHE E JARDIM INFANTIL E REQUALIFICACAO DAS ACTUAIS PARA 01.°. 

CICLO DO ENSINO BAsICO. 

4.2.9. CEDENCIA GRATUITA AO MUNiCiPIO DE CASCAIS DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM A COM A AREA DE 554,60 M2, SITUADA NOS 

LlMITES DO LUGAR DO COBRE, FREGUESIA DE CASCAIS, POR MJPH -

CONSTRUvOES, LOA., DESTINADA A EQUIPAMENTO. 

~.L. ~ ('-- & '~, C, _~ ::'..J~ 

~ ~~.f~~~~\\~ 
~ ~--- A ~ 0---b- ~rS., 
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4.2.10. CONTRATO DE CEDENCIA DE UM ARMAZEM COM A AREA 

CaSERTA DE 1.034,50 M2 E UM ESCRIT6RIO COM A AREA DE 41,50 M2, 

SITUADO NA ESTRADA DAS FISGAS, ALCOITAO, FREGUESIA DE 

ALCABIDECHE, PROPRIEDADE DA MICAL - MECANICA INDUSTRIAL DE 

CASCAIS, LDA., PARA INSTALACAO DE SERVICOS MUNICIPAlS. 

~~~~. :,--~~J.v; ~.~ 
~r ~y,.J ~~ \~,.<- .fi

"\~ ~ LPS, 

4.2.11. PROJECTO DE REGULAMENTO DE ALIENACAO DE IM6vEIS 

MUNICIPAlS EM HASTA PUBLICA, SITOS NO CONCELHO DE CASCAIS. 

4.2.12. RECTIFICACAO DA DELIBERACAO DE CAMARA DE 1910511971 

"DOACAO A C.M.C•. DE UMA PARCELA DE TERRENO NO PENEDO, POR 

LUCIANO VALENTE E ESPOSA, DESTINADA A ALiNHAMENTODE RUA. 

4.2.13. DOACAo AO MUNICipIO DE CASCAIS DE UMA FRACCAO 

DESIGNADA PELA LETRA A, SITUADA NA AVENIDA MARGINAL, NO LUGAR 

E FREGUESIA DE CASCAIS, POR FUNDO DE INVESTIMENTO IMOBILIARIO 

FECHADO FUNDOR, DESTINADA A 100 LUGARES DE ESTACIONAMENTO 

pARA UTILIZACAO PUBLICA. 

~.L, F !'--~---7 ~;, v"lL:v. ~ 

~- J~~ ~~~ ~~~ ~~ 
~~T~~ ~~S. 
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5. ORDENAMENTO E PLANEAMENTO ESTRATEGICO: 

5.1. PERioDO DE DISCUSSAO PUBLICA DO PLANO DE PORMENOR DO 

ESPA90 DE ESTABELECIMENTO TERCIARIO DO ARNEIRO. 

5.2. PERioDO DE orSCUSSAO PUBLICA DO PLANO DE PORMENOR DO 

ESPA90 TERCIARIO DE SASSOEIROS NORTE. 

6. URBANISMO: 

6!LPROCESSO N°: SPO - 977/2009 - NOME: IDALINA DA SILVA CARNEIRO 

ANDRADE - LOCAL: ALAMEDA DOS COMBATENTES DA GRANDE GUERRA

CASCAIS - ASSUNTO: L1CEN9A PARA OBRAS CONSTRU9AO. 

~L ~ :,~~~~ . 

..j~~ ~/t.AN 'S\~Il-" ~~~'-,. 

.J-l~ <;:'-ir.L -i?s . 

6.2. PROCESSO N°; SPO - 1993/2008 (REQPS280/2010) - NOME: AcAclO 

FERNANDO RODRIGUES ADRIANO E OUTROS - LOCAL: ALDEIA DE JUZO 

FREGUESIA: CASCAIS - ASSUNTO: ALTERA9AO AO ALVARA DE 

LOTEAMENTO N° 708 - RECTIFICA9AO DA DELIBERA9AO DE CAMARA DE 

21 DE DEZEMBRO DE 2009. 
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0.3. PROCESSO N°: 837/2009 (REQT". 3723/2010) - NOME: MARIA HELENA 

PIRES DA COSTA ALVES - LOCAL: SASSOEIROS - FREGUESIA: 

CARCAVELOS - ASSUNTO: ALTERACAO A LlCENCA DE LOTEAMENTO 

ALVARA N°. 1095. 

6.4. PROCESSO W: 1882/2009 (REQT".523512010) - NOME: LlDL & 

COMPANHIA - LOCAL: RUA DA TORRE, N°. 831 - FREGUESIA: CASCAIS 

ASSUNTO: ALTERACAO ALlCENCA DE LOTEAMENTO -ALVARA N°. 998. 

6.5. PROCESSO N°: 1844/2008 (REQT". 1090/2010) - NOME: TRICONSTROI 

SOCIEDADE DE CONSTRUCOES, LDA - LOCAL: RANA, LOTE .1 

FREGUESIA: SAO DOMINGOS DE RANA - ASSUNTO: AL TERACAO A 
LlCENCA DE LOTEAMENTO - ALVARA N°. 1111. 

7.1.1. JUNIOR CHAMBER INTERNATIONAL - PARA APOIO ADINAMIZACAO 

DE INICIATIVAS DE FORMACAO DO PROGRAMA JOVENS ACTIVOS • € 

1.260,00. 
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7.1.2. ASSOCIACAO JUVENIL DA LlNHA DE CASCAIS - ROTA JOVEM 

APOIO A REALIZACAO DE 4 WORKSHOPS NA AREA DA CRIATIVIDADE NO 

AMBITO DO PROGRAMA JOVENS ACTIVOS - € 3.500,00. 

7.1.3. ASSOCIACAO HUMANITARIA DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE 


CASCAIS - COMO FORMA DE SUPORTAR 3 DIAS DE UTILIZACAO DO 


TEATRO GIL VICENTE, NO AMBITO DO WORKSHOP DE TEATRO -€ 1.500,00 . 


. 7.1.4. CULTURSOL - ASSOCIACAO SOCIO CULTURAL - APOIO AO PLANO 

DE ACTIVIDADES -€ 1.000,00. 

7;U. PROGRAMA JOVENS ACTIVOS - 4." EDiCAO - PAGAMENTO DE 

BOLSAS A PARTICIPANTE - € 1.500,00. 

7.1.6. ESCU(O)TEIROS E GUlAS - ASSOCIACAO ESCOTEIROS DE 

PORTUGAL - GRUPOS N°S: 12, 16, 107 E 150 - CORPO NACIONAL DE 

ESCUTAS - AGRUPAMENTOS N°S: 71, 75, 113,550, 597, 729, 1240 E 1246 

ASSOCIACAO GUlAS DE PORTUGAL - COMPANHIA DE GUlAS DE: 

CARCAVELOS, CASCAIS, PAREDE E S. DOMINGOS DE RANA • COMO 

FORMA DE APOlAR A AQUISICAO DE MATERIAL DURADOURO - ANO 

ESCO(U)TISTA 2009/2010 APOIO A ACTIVIDADES -€ 78.727,86. 
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7.1.7. ARISCO -INSTITUICAO PARA A PROMOCAO SOCIAL E DA SAOOE 

COMO FORMA DE APOlAR A MUDANCA DE INSTALACC>ES - € 1.000,00. 

7.1.8. PROGRAMA DE OCUPACAO DE JOVENS - GESTAO DE REFEICC>ES 

ESCOLARES - DASE - € 2.560,00. 

7.1.9. ATRIBUICAO DE SUBsiDIO PARA APOIO A REALIZACAO DA 

CONFERENCIA ENERGY OF SMART CITIES - FUNDACAo CASCAIS - € 

9'0.000,00. 

a.MANUTENCAO ETRA~~ ~~~I~ 
~'m.', ~~ . :tr_I':b-,~~~"~t£ 

. . - .A ~l/~ A....... ~ ',-"-",, '- '" "'>-', ~W 

8.1. TRANSFERENCIA DA 2' TRANCHE DO ~010 DE VERBAS PARA A ~ 
JUNTA DE FREGUESIA DECASCAIS NOVALORDE€49.750'OO~ 

A .. .. ~~_ ~~\"'-i.... . J~~~ 
/~~~ . '8,1\ a...15.t 

8.2. TRANSFERENCIA DA 2" TRANCHE DO ANO DE 2010 DE VERBAS PARA 

A JUNTA DE FREGUESIA DE PAREDE NO VALOR DE € 36.750,00. 
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6.3. TRANSFERENCIA EXTRAORDtNARtA DE VERBA PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA DE ALCABtDECHE NO VALOR DE € 54.450,00. 

8.4. TRANSFERENCIA EXTRAORDINARIA DE VERBA PARA A JUNTA DE 

FREGUESIA DE PAREDE NO VALOR DE € 14.000,00. 

8.5. CONTRATO-PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCipIO DE CASCAIS E A ESUC • 

EMPRESA DE SERVIr;OS URBANOS DE CASCAIS, E.M. RELATIVO A 
REFORMULAr;Ao DO ACESSO AO COMPLEXO DA ADROANA. 

8.6. CONTRATO-PROGRAMA ENTRE 0 MUNICiPIO DE CASCAIS E A ESUC • 

EMPRESA DE SERVl90S URBANOS DE CASCAIS, E.M. RELATIVO A 
BENEFICIAr;Ao DA ESTRADA DE MANIQUE. 

8.7. ESCOLA EB1 DE RANA - PROPOSTA DE RESCISAo DO CONTRATO· 

PROGRAMA. 
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9.1.1. INSTITUTO DE CULTURA E ESTUDOS SOCIAlS NO AMBITO DO 

PROJECTO DE EDICAO DA MONOGRAFIA SOBRE AS GRUTAS ARTIFICIAIS 

DE ALAPRAIA - € 14.500,00. 

9.1.2. ATRIBUICAo DE SUBsiDIO DESTINADO A COMPARTICIPACAo 

MUNICIPAL NOS ENCARGOS DE FUNCIONAMENTO EM 2010 DA FUNDACAo 

PAULA REGO E CASA DAS HISTORIAS PAULA REGO -€ 300.000,00. 

9.1.3. ATRIBUICAo DE SUBsiDIO PARA A EDICAo DO L1VRO 

"CENTENARIO" DA ASSOCIACAo 31 DE JANEIRO - PAREDE. 

9~1.4. RANCHOS FOLCLORICOS DOCONCELHO "2010 - APOIO A 

ACTIVIDADE REGULAR - € 15 000,00. 

9.1.5. GRUPOS DE TEATRO AMADOR 2010 - APOIO A ACTIVIDADE 

REGULAR - € 30 000,00. 

9.1.6. GRUPOS DE DANCA AMADORA 2010 - APOIO A ACTIVIDADE 

REGULAR -€ 18 000,00. 
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9.1.7. ORQUESTRA DE CAMARA DE CASCAIS E OElRAS - APOIO AO 

PROJECTO "CONCERTOS SINFONICOS" - 10°. ANIVERSARIO (PCO) - € 70 

000,00. 

9.1.8. ASSOCIAQAO CULTURAL JOSE ATALAYA - APOIO AREALlZAQAO 

DO FESTIVAL RAizES IBERICAS - € 10 000,00. 

9.1.9. APOIO A INSTALAQAO DO PROJECTO JANGADA DE PEDRA NA 

PAREDE·€ 8.000,00. 

9.1.10. "BELLA CANZONE - ASSOCIACAO" • OBRAS NA SEDE SOCIAL DA 

SOCIEDADE MUSICAL UNIAO PAREDENSE (PCO) -.APROVACAO DE MINUTA 

DE PROTOCOLO I: ATRIBUICAO DE 1" TRANCHE·€ 200.000,00. 

9.1.11. FUNDACAO D. LUIS I • APOIO A REALIZACAO DA EXPOSICAO" A 

NOSSA CARMEN" NO CENTRO CULTURAL DE CASCAIS (PCO) • € 100.000,00. 

9.1.12. PROTOCOLO COM 0 QUARTETO COM PIANO DE MOSCOVO 

PAGAMENTOS 2010·€ 30000,00. 
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10.2. CONSTRUCAO DA ESCOLA DE S. PEDRO DO ESTORIL - ALTERACAO A 
REPARTICAO DE ENCARGOS. 

10.3. ESCOLAEB1 N°.2 DE RANA - PROPOSTA DE RESCISAO DE 

. CONTRATO-PROGRAMA. 

10.5. SUBsiDIGS V ARlos: 

10.4. ACCAO SOCIAL ESCOLAR -	 ANO LECTIVO DE 2010/2011. 

~ '-' .... 0.. ~ • !: L~ . 

10.5.1. ATRIBUICAO DE SUBsiDIO PARA 0 AGRUPAMENTO DE ESCOLAS 

DE CASCAIS. APOIO AO FUNCIONAMENTO DO GABINETE DE APOIO 

ESCOLAR (GAEA) - € 20.000,00. 
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10.5.2.PROGRAMA DIE ACTIVIDADES OEENRIQUECIMENTO 

CURRICULAR PARA 0 1°. CICLO DO ENSINO BASICO - ATRIBUII;:AO DE 

SUBslDIO As ENTIDADES PARCEIRAS E DESCENTRALIZACAO DE VERBA 

As JUNTAS DE FREGUESIA: 1". TRANCHE/ANO LECTIVO 2010/11 - € 

518.078,07. 

10.5.3. ATRIBUICAO DE SUBsiDIO PARA APOIO A ALUNOS COM 

NECESSIDAOES EOUCATIVAS ESPECIAIS -€ 25.000,00. 

10.5.4. DESCENTRALIZACAO DE VERBA A JUNTA DE FREGUESIA DO 

ESTORIL - APOIO AO ESTUDO DO LABORAT6RI0 DE APRENDIZAGENS 

"PERFIL DE INTERESSES PROFISSIONAIS E EXPECTATIVAS FORMATIVAS 

DOS JOVENS DE CASCAIS II" • € 5.000,00. 

10.5.5. ATRIBUICAO DE sUBslDIO A HORIZONTE - COOPERATIVA DE 

SOLIDARIEDADE SOCIAL E DE ENSINO, CRL - € 12.000,00. 

10.5.6. ATRIBUICAO DE SUBsiDIO AO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS 

MATllDE ROSA ARAUJO - CURSO DE EDUCACAO E FORMACAO DE 

MECANICO DE VEfcUlOS LlGEIROS - € 20.000,00. 
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10.5.7. ATRIBUICAO DE SUBslDIO AESCOLA PROFISSIONAL DE TEATRO 

DE CASCAIS PARA A OBRA DE ARRANJOS EXTERIORES • € 69.975,13. 

10.5.S. EDUCACAO PRE·ESCOLAR - COMPONENTE DE ANIMACAO 

SOCIOEDUCATIVA 2010/11 ATRIBUJCAO DE SUBSiDJO 

IDESCENTRALIZACAO DE- VERBAS As ENTIDADES PARCEIRAS - 1a• 

TRANCHE· € 103.406,15. 

11.REQUALIFICACAO~ _ ,,_. __ .;:;,..:} -'-
-L ~~~'-' -~ ,-- ~-be-" ~ . ~~~ L ..L....:,. ••.• o-..A.. 

11.1.APROVACAO~lko~sib~·.o 18212010; PROCESSO DE 

CONSTRUCAO DE UM CONDOMINIO HABITACIONAL COM 5 FOGOS, EM 

NOME DE MARIA LUISA CAVALEIRO BENTO DE NASCIMENTO E SANDRA 

CRISTINA BENTO DO NASCIMENTO, EM MATARRAQUE, FREGUESIA DE SAO 

. DOMINGOS DE RANA. 

11.2.APROVACAO DO PROCESSO N.o 2.067/2007;PROCESSO DE 

CONSTRUCAO DE UM CONDOMiNIO HABITACIONAL COM 6 FOGOS, EM 

NOME DE GALFARRIUS - SOCIEDADE CONSTRUCOES LOA, EM 

MATARRAQUE, FREGUESIA DE SAO DOMINGOS DE RANA. 
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12. DESPORTO: 

12.1. CONTRATO·PROGRAMA ENTRE 0 MUNICIPIO DE CASCAIS E 0 

GRUPO DRAMATICO E SPORTIVO DE CASCAIS • APOIO A GESTAO DO 

PAVILHAO DESPORTIVO GUILHERME PINTO BASTOS • FINANCIAMENTO DE 

€ 50.000,00. 

12.2. CONTRATO-PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS E 0 

CENTRO RECREATIVO E CULTURAL DA QUINTA DOS LOMBOS - APOIO A 
GESTAo DO PAVILHAo DESPORTIVO DOS LOMBOS. FINANCIAMENTO DE € 

50.000,00. 

12.3. CONTRATO-PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS E A 

E.S.U.C., E.M.-S.A.~· REABILITACAo DA COBERTURA E PROJECTO 

VENTILACAO DO PAVILHAo GUILHERME PINTO BASTO - FINANCIAMENTO 

DE € 48.400,006. 

13.AMBIENTE: 

13.1. AQUA SIG CASCAIS - COMPLEMENTO FINANCIAMENTO QREN. 
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13.2. ATRIBUICAo DE SUBSIDIO AASSOCIACAo CULTURAL DE CASCAIS 

€ 2.000,00. 

13.3. APROVACAO DO RELATORIO DE AVALIACAo DO IMPACTE DA 

APANHA DE MEXILHAo, NA SEXTA FEIRA SANTA, NA COSTA DA GUIA E 

DAS MEDIDAS DE PREVENCAo PROPOST AS. 

13.4. ATRIBUICAo DE SUBslDIOS PARA MANUTENCAo DOS ESPACOS 

VERDES NO AMBITO DO PROGRAMA CEVAR: 

13.4.1. JUNTA DE FREGUESIA DO ESTORIL-€ 1.640,68. 

~N--"~. 

13.4.2. JUNTAOE FREGUESIA DA PAREDE -€ 2.772,63. 

13.4.3. ASSOCIACOES DE MORADORES, ADMINIS'rRACOES DE 

CONDOMINIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE ALCABIDECHE -€ 1.149,86. 

13.4.4. ASSOCIACOES DE MORADORES, ADMINISTRAcOes DE 

CONDOMiNIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE CARCAVELOS -€ 2.253,75. 
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13.4.5. ASSOCIACOES DE MORADORES, ADMINISTRACOES DE 

CONDOMiNIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE CASCAIS -€ 5.887,88. 

13.4.6. ASSOCIACOES DE MORADORES, ADMINISTRACOES . DE 

CONDOMiNIO E OUTROS, DA FREGUESIA DO ESTORIL" € 2.013,33. 

13.4.7. ASSOCIACOES DE MORADORES, ADMINISTRACOES DE 

CONDOMINIO E OUTROS, DA FREGUESIA DA PAREDE - € 4.837,50. 

13.4.8. ASSOCIACOES DE MORADORES, ADMINISTRACOES DE 

CONDOMiNIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE S. DOMINGOS DE RANA " € 

1.353,75. 

14. DESENVOLVIMENTO SOCIO·TERRITORIAL: 

14.1. TRANSMISSAO DA TITULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO E TRANSFERENCIA PARA 0 FOGO SITO NO BAIRRO 

NOVO DO PINHAL, PRACETA ZEFERINO JIMENEZ MALA, BLOCO 18 - 1° 

ESQ., PARA RUI FERNANDO CABRAL. 
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14.2. REVOGACAO A PROPOSTA 696/2010, PONTO 15.8 APROVADA EM 

REUNIAO DE CAMARA DE 28/06/2010. 

14.3. PROPOSTA DE TRANSFERENCIA DE FOGO DO AGREGADO FAMILIAR 

DE AGNELO CORREIA DE MOURA E MARIA ADELAIDE SILVA MINHOTO 

MOURA, RESIDENTES NO BAIRRO CRUZ DA GUIA, RUA DAS CARAVELAS, 

N° 256, 1°D, DE TIPOLOGIA T2, PARA 0 FOGO DE TIPOLOGIA T4 SITO NO 

BA1RRO DA CRUZ DA GUIA, RUA DAS CARAVELAS, N° 464, RIC C. 

14.4. ATRIBUICAO DE 1 FOGO DEARRENDAMENTO DO PARQUE 

HABJTACIONAL DO CONCELHO. 

14.5. SUBsiDIOS VARIOS: 

14.5.1. ATRIBUICA9 DE SUBsiDIO A DIVERSAS INSTITUICOES DO 

CONCELHO NO AMBITO DA PLATAFORMA SAD+ (PROTOCOLO APOIO 

DOMICILIARIO) € 101.949,00. 

14.5.2. APOIO FINANCEIRO AO GRUPO DE APOIO E DESAFIO A SIDA· 

ASSOCIACAo SER+ PARA REALIZACAO DO PROJECTO FORMATIVO 

"FAZER A DIFERENCA", NO AMBITO DA PLATAFORMA SAD+·€ 13.293,75. 
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14.5.3. ATRIBUICAO DE SUBsiDIO AO CLUBe NAVAL DE CASCAIS (CNC} 

NO AMBITO DO PROJECTO VELA SEM LlMITES • € 25.000,00. 

14.5.4. ATRIBUICAO DE sUBsiDIO A "CONVERSAS DE RUA 

ASSOCIACAO", PARA CONTINUACAO DO TRABALHO EDUCATIVO DE RUA 

NO TERRITORIO DO BAIRRO DA CRUZ VERMELHA • € 30.000,00. 

14.5.5. ATRIBUICAO DE sUBsiDIO A A.I.S.A- ASSOCIACAO DE APOrO 

,~.. 	 SOCIAL DE N3 sa DA ASSUNCAO, NO AMBITO DO -PROJECTO "DIA 

INTERNACIONAL DE PESSOAS IDOSAS" • € 500,00. 

14.5.6. ALTERACAO AO CONTRATO • PROGRAMA CELEBRADO COM A 

ESUC - EMPRESA DE SERVICOS URBANOS ..DE CASCAIS, PARA 

REALIZACAO DE OBRAS DE FINALIZACAO DASNOVAS INSTALACOES DO 

DHS (DEPARTAMENTO DE HABITACAO E DESENVOLVIMENTO SOCIO • 

TERRITORIAL) NOMEADAMENTE, COMPARTIMENTACAo E CONCLUSAO 

(ACABAMENTOS) DE UM OPEN SPACE EM TRES ESPACOS DE 

ESCRITORIOS NO EDIFiclO ONDE ESTA INSTAlADO 0 DHS PARA 

INSTALACOES DA DSAU (DIVISAO DE PROMOCAO DA SAUDE), NO VALoR 

DE € 85.280,00. 
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14.5.7. PAGAMENTO DEINDEMNIZAVAo (COMPENSAVAO FINANCE1RA 

EM SUBSTITUlvAo DE REALOJAMENTO) A UM AGREGADO RECENSEADO 

NO PER -- PROGRAMA ESPECIAL DE REALOJAMENTO EDITE COSTA 

DUARTE € 17.248,00. 

15.0BRAS MUNICIPAlS: 

15.1. "VLN -- TROvO ENTRE 0 NO DAS FISGAS E A EN 247-5 AO KM 8.5" 

OBRA 2.11..1.37 - NAo ADJUDICAVAo DA EMPREIT ADA. 

15.2. "BENEFICIAVAo DA REDE VIARIA iliA FREGUESIA DE S. DOMINGOS DE 

RANA - 2009" -- OBRA 4.12.09.04 -- ADJUDICAVAo - VALOR: € 165.086,54 

C/IVA AFIRMA PAVILANCIL, S.A. 

15.3. "BENEFICIAVAo DA REDE VIARIA NA FREGUESIA DE ALCABIDECHE 

2009" -- OBRA 4.12.09.05 -- ADJUDICAVAo - VALOR: € 159.QOO,OO C/IVA A 
FIRMA SILVA BRANDAo & FILHOS - SIBAFIL, LDA. 

15.4. "BENEFICIAVAo DA REDE VIARIA NA FREGUESIA DE CARCAVELOS - . 

2009" -- OBRA 4.12.09.02 -- ADJUDICAVAo - VALOR: € 153.431,75 C/IVA A 
FIRMA - PAVILANCIL, S.A. 
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15.5. "BENEFICIACAO DA REDE VIA.RIA NA FREGUIESIA DO ESTORIL· 2009" 

- OBRA 4.12.09.06 - ADJUDICACAO - VALOR: € 159.000,00 A FIRMA SILVA 

BRANDAO & FILHOS - SIBAFIL, LOA. 

16.PROTECCAO CIVIL: 

16.1.ATRIBUICAO DE MEDALHAS E DIPLOMAS AOS BOMBEIROS 

VOLUNTA.RIOS DA PAREDE POR COMPORTAMENTO EXEMPLAR. 

17. ASSUNTOS JURIDICOS: 

17.1. PROCESSO DISCIPLINAR INSTAURADO CONTRA MANUEL DA SILVA. 

RELAT6RI0 FINAL. 

c~G ~~MA"'o ~l c-~ 
~~~!wr.... ~, "V"""t;v:, ~\rv-... ~ -:, ~t"'"<0

17.2. PROCESSO DISCIPLINAR INSTAURADO CONTRA Luis MANUEL 

MARTINS DOS REIS. - RELAT6RIO FINAL. 

is. QIVERSQS: 


Cllm.n lIlunlcipal d. e .... 1s - Minula d. Acl. 1'1'18 de 29 d. Julho de 2010 II.! 21 

http:4.12.09.06


18.1. PROTOCOLO ENTRE 0 MUNICJPIO DE CASCAIS E A ASSOCIACAO 

REGIONAL DOS HOTELEIROS DA COST A DO ESTORIL, SINTRA E MAFRA -

ATRIBUICAo DE SUBsiDIOS. 

18.2. ATRIBUICAO DE MEDALHA DE MERITO AO PRIOR DE ALCABIDECHE 

REVERENDO PADRE Luis DE JESUS. 

~~p~~~r~Q.)~ 


19.INFORMACOES: 

19.1. E.T.E.- EMPRESA DE TURISMO ESTORIL E.M.,S.A - RELATORIO DE 

GESTAO E CONTAS DE 2009. 

vA C;:~~~~~~. 
19.2. COMUNICADOS DE IMPRENSA. 

19.3. ESUC - RELATORIO SEMESTRAL DO CONSELHO DE ADMINISTRACAo 

- RELATORIO DE GESTAO -1° SEMESTRE 2010. 

~.~~~~~-~~~~ 

19.4. RELATORIO DE EXECUCAO ORCAMENTAL DE JUNHO. 

;:1-.~~~~ 
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PERioDO DE INTERVENCAO DO PUBLICO 

1- MARIA DA CONCEICAO SILVA PINTO. 


Nao compareceu. 


2- HELENA BONZINHO. 


Desistiu. 


3- ORa CATARINA SANTOS (em representacao da firma Trevodiamante Construyao, 


Lda). 


Nao compareceu. 


4· MARIA GRACIETE. 


Desistiu. 


5- JOSE Luis GOMES. 


Morador na Praceta Alves Redol- S. Domingos de Rana. 


Solicitou que seja colocado um sinal de estacionamento proibido na Praceta Alves Redol, 


em S. Domingos de Rana, em frents asua residencia, para refoniar a linha de zigue-zague 


quela foi colocada pela Junta de Freguesia, mas que nao e respeitada. Constantemente 


ve-se foryado a chamar a Polfcia e nao consegue resolver esta situayao, nem atraves da 


Junta de Freguesia, nem atraves dos serviyos camararios. 


o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA lembrou que existe no local uma marca 

rodoviaria (linha zigue-zague), facto que esgota a possibilidade tecnica de colocayao de 

mais sinalizayao. De qualquer modo vai falar com a Divisao de Transito para prOCllrar 

encontrar uma solucao. 

6- FELICIANO JESUS ANTUNES. 

Morador na Rua Alexandre Ferreira - Lisboa 

Em 2009 solicilou a Camara Municipal que fosse retirada llma sucateira que existe no Alto 

dos Gaios, em AtiM. Para alem dos problemas ambientais, existe 0 perigo de fogos que 

possam ocorrer no local, para alem de desvalorizar toda aquela zona e pode dar 0 seu 

exemplo, visto que possui ali duas moradias e nao as consegue vender porque as pessoas 

se queixam da proximidade da sucata. 

o SR. VICE·PRESIDENTE DA CAMARA esclareceu que 0 dono da sucateira js. por duas 

vezes foi autuado para relirar a Ilxeira. De primeira foi-Ihe aplicada uma coima de 800,00 

Euro e acabou por retirar tudo 0 que 113 tinha. Voltou de novo a utllizar aquele espa<;:o para 





deposito de sucatas e a Camara voltou a autua-Io e estao neste momenta a decorrer os 


prazos administrativos para 0 cumprimento da ordem administrativa dada pela Camara. 


7-MARIA ZULMIRA SILVA. 


Moradora na Rua Joao Antonio Gaspar - S. Joao do Estoril. 


Reclamou do mau estado em que se encontra 0 piso da rua onde reside, perguntando se 


ha alguma data previsfvel para a sua repara<;ao. 


o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA informou conhecer perfeitamente esta rua e ela, 

de facto, esla em muito mau estado e por isso ira serobjecto de requalifica<;ao no inieio do 

4° trimestre deste ano. 

8- Luis AZEVEDO. 

Desistiu. 

o Periodo de Interven!;ao do Publico terminou as 11 :15 
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